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Чудеса существуют 

Волшебство, чудеса – слова, которые говорят о предстоящем 

Новогоднем празднике. Все всегда ждут этого праздника, как что-то 

необычное, будь-то в это время должно что-то произойти. Каждый 

человек на этом свете верит в чудеса, но я почему-то нет. В Новый Год 

всегда должно произойти что-то необычное, но для меня это всего лишь 

сказки. 

Каждый год мы собираемся за круглый новогодний стол всей нашей 

большой дружной семьёй. Все рассказывают что-то необычное, что 

произошло с ними в канун Новогоднего праздника. Мне, к сожалению, 

рассказать нечего. Я думаю, что это либо из-за того, что в течение года и 

мной и так происходит много интересных историй, которые 

заканчиваются то положительными эмоциями, то отрицательными, либо 

это всё потому, что нет волшебства круче того, что вся семья в сборе, и 

мне ничего не надо. 

И вот, наступает Новый долгожданный всеми год, в ожидании 

которого мы надеемся, что всё будет хорошо. Всем очень весело, хотя, как 

же по-другому, там же мой брат, а с ним не соскучишься! Заканчивается 

год тем, что мы вспоминаем самое хорошее, а самым важным событием 

является то, что в нашей семье скоро пополнение, я вновь стану тётей. Но 

мы не знаем, кто у нас будет, мальчик или девочка. Мы с братом 

единственные хотели и надеялись, что будет девочка. Вдруг, когда мы уже 

слушали речь президента, до Нового Года остаются считанные минуты, 

приходит сообщение: «Здравствуйте. С Наступающим Новым Годом. 

Извините, что так поздно, но мы Вам забыли сообщить сегодня в течение 

дня. У вас будет девочка, поздравляем!».  

Брат дочитывает эти строки, и сразу же, как в кино, начинают бить 

куранты. Счастливы были все. И в этот момент я поняла, новогодние 

чудеса всё-таки существуют! 

 

 

 

 

 

 



Miracles exist 

Magic, miracles – words that speak about the upcoming New Year's holiday. 

Everyone is always waiting for this holiday, as something unusual, whether 

something should happen at this time. Everyone in this world believes in miracles, 

but for some reason I don't. Something unusual is always going to happen in the 

New Year, but for me it's just a fairy tale. 

Every year we gather for a round New Year's table with all our big friendly family. 

Everyone tells something unusual that happened to them on the eve of the New 

Year's Holiday. Unfortunately, I have nothing to tell you. I think that this is either 

due to the fact that during the year and me and so there are a lot of interesting 

stories that end with positive emotions, then negative, or it's all because there is no 

magic cooler than the fact that the whole family is together, and I do not need 

anything. 

And now, a new long-awaited year is coming, in anticipation of which we hope 

that everything will be fine. Everyone has a lot of fun, although, how different, my 

brother is there, and you will not get bored with him! The year ends with the fact 

that we remember the best, and the most important event is that our family will 

soon be replenished, I will again become an aunt. But we don't know who we're 

going to have, a boy or a girl. My brother and I were the only ones who wanted 

and hoped that there would be a girl. Suddenly, when we were already listening to 

the president's speech, there are only a few minutes left until the New Year, a 

message comes: "Hello. Happy New Year. Sorry to be so late, but we forgot to let 

you know today during the day. You will have a girl, congratulations!" My brother 

finishes reading these lines, and immediately, like in a movie, the chimes begin to 

strike. Everyone was happy. And at that moment, I realized that New Year's 

miracles still exist! 

 

 


